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Comune di VASTO                    Provincia di Chieti             
__________________________________________________________________ 

 
COMMISSIONE CONSILIARE  
PERMANENTE DI VIGILANZA 

 
********** 

Verbale della seduta n. 28 del 16.07.2021 
 

********** 
 

L’anno Duemilaventuno, il giorno sedici, del mese di luglio, alle ore 17:30 è riunita, 
in collegamento web, la Commissione Consiliare Permanente di Vigilanza, costituita 
con Deliberazione del Consiglio Comunale n. 32 del 01.08.2016, così come modificata 
con Deliberazioni del Consiglio Comunale n. 61 del 16.06.2017, n. 20 del 03.04.2019, n. 
39 del 12.06.2019 e n. 5 dell’11.02.2020, su convocazione del Presidente, ex art. 19, 
comma 1, del vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale e 
delle Commissioni Consiliari. 
All’appello nominale risultano presenti i Signori Consiglieri: 
 

COMPONENTI Presenti Assenti CONSIGLIERI SUPPLENTI Presenti 

1. SURIANI VINCENZO P    

2. LAPENNA LUCIANO A.  A sostituito da Giuseppe Napolitano P 

3. SPUTORE VINCENZO P    

4. NICOLETTI ROBERTA P    

5. MARCO MARCHESANI P    

6. PAOLINO GIOVANNA P    

7. PERILLI LUCIA  A   

8. D’ELISA ALESSANDRO P    

9. GIANGIACOMO GUIDO P    

10. D’ALESSANDRO DAVIDE P    

11. GALLO MARCO P    

12. TIBERIO NICOLA P    

13. LAUDAZI EDMONDO P    

14. DEL PIANO MAURO P    

 

Presenti n. 13  Assenti n. 1 

 
Partecipa, con funzioni di Segretario verbalizzante, Daniela Di Cesare, Istruttore 
Direttivo Amministrativo dell’Ente, designata dal Segretario Generale con nota del 
14.11.2017, prot. 57477, ai sensi dell’art. 17, comma 7, del vigente Regolamento per il 
funzionamento del Consiglio Comunale e delle Commissioni Consiliari. 
 
Riconosciuto legale il numero degli intervenuti, il Presidente della Commissione, 
Vincenzo Suriani, dichiara aperta la seduta, al fine di discutere dei seguenti 
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argomenti all’ordine del giorno: 
 

1) Approvazione verbale seduta precedente, n. 27 del 24.05.2021; 
2) Audizione dei funzionari dell'ufficio personale in merito all’organizzazione interna 

dell’ufficio, alla gestione ferie e performance e al sistema dei controlli interni. 
3) Relazione della Commissione di Vigilanza sul verde pubblico e sul rispetto del 

Regolamento del Verde Urbano – discussione. 

 
Punto 1 - Approvazione verbale seduta precedente, n. 27 del 24.05.2021. 
 
Il Presidente, su richiesta del cons. Vincenzo Sputore, legge il verbale della seduta 
precedente all’uopo predisposto. Si procede, infine, alla votazione e il verbale è approvato 
all’unanimità. 
 

Su richiesta del cons. Guido Giangiacomo, collegatosi telefonicamente, si procede alla 
trattazione del punto 3 all’o.d.g., al fine di consentire a detto consigliere di effettuare 
il collegamento dalla propria postazione di lavoro ed essere presente per la 
trattazione del 2 punto all’o.d.g. 
 
Punto 3 - Relazione della Commissione di Vigilanza sul verde pubblico e sul rispetto del 
Regolamento del Verde Urbano – discussione. 
 
Il Presidente illustra il punto precisando di aver inviato a tutti i consiglieri una relazione 
predisposta da lui stesso, con la quale si evidenziano quali punti del regolamento del verde 
pubblico dovrebbero essere implementati e migliorati, anche alla luce dell’intervento del 
dott. Marsico. 
Pertanto, propone di presentare al Consiglio un documento unanime su argomento 
di interesse rilevante per tutti e sul quale tutti i consiglieri concordano, quale 
relazione di fine mandato della Commissione di Vigilanza, come era stato anche 
proposto dal cons. Luciano Lapenna. 
 
La proposta del Presidente viene approvata all’unanimità. 
 
Si passa al terzo punto all’o.d.g. 
 
Punto 2 - Audizione dei funzionari dell'ufficio personale in merito all’organizzazione 
interna dell’ufficio, alla gestione ferie e performance e al sistema dei controlli interni. 

 
E’ presente il dott. Carmine Di Ienno, istruttore ammnistrativo incardinato presso il 
Servizio personale dell’Ente. 
 
Preliminarmente, il Presidente rilegge il verbale della seduta in cui è intervenuta la 
dott.ssa Elda Majo, ovvero il verbale n. 22 del 01.10.2020, che qui si richiama 
integralmente. Dopodiché, passa la parola al dott. Di Ienno chiedendogli di illustrare 
in cosa consiste il suo lavoro.  
Il dott. Di Ienno illustra i suoi compiti e le modalità operative del suo lavoro, 
consistente nella gestione delle presenze, dei permessi, dei congedi ecc… del 
personale, informando che si sta passando in maniera graduale da una gestione 
chiamiamola “manuale” ad una informatizzata. 
Il cons. Guido Giangiacomo chiede delucidazioni in merito alla possibilità di 
assistere o meno alla prove orali della procedura concorsuale per l’assunzione di n. 
15 agenti di Polizia Municipale, domanda a cui il dipende risponde secondo le sue 
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conoscenze, precisando che comunque è il solo Presidente della Commissione 
valutatrice in grado di rispondere correttamente. 
Viene poi affrontato il discorso, già intrapreso nella seduta del 01.10.2020, sullo smart 
working, durante il quale il dott. Di Ienno chiarisce taluni aspetti precisando che ogni 
dirigente ha organizzato in autonomia il proprio personale. 
Al termine il dott. Carmine Di Ienno viene ringraziato per il suo chiaro e preciso 
intervento. 
Si mette a verbale che alle 18:40 il cons. Marco Gallo, abbandona la seduta per 
esigenze personali. 
 
Viene convocata la dott.ssa Antonella Pompa, alla quale il Presidente, dopo un breve 
sunto dell’argomento trattato ad ottobre, chiede di cosa si occupa all’interno 
dell’Ufficio Personale. 
La dott.ssa Pompa spiega che si occupa della parte giuridica del servizio, ovvero cura 
i fascicoli dei dipendenti, dall’assunzione, ai congedi, alle progressioni, ecc. Inoltre, 
cura le relazioni sindacali, i rapporti con l’RSPP e il Medico Competente, curando in 
parte anche le presenze, nonché i concorsi e gli avvisi pubblici per il reperimento del 
personale. Precisa poi, di aver seguito anche il concorso per l’assunzione dei vigili, 
però fino alle prove scritte, e attualmente non lo segue più. 
Il Presidente chiede delucidazioni in merito alle unità in comando presso altri Enti, 
dopodiché cede la parola ai consiglieri. 
Interviene il cons. Giangiacomo, il quale dopo aver sottolineato che i servizi 
demografici sono sotto organico e non viene più offerto un servizio adeguato al 
cittadino, chiede alla dott.ssa Pompa quale ruolo ha svolto all’interno del concorso 
dei Vigili e per quale motivo non se ne occupa più.  
La dott.ssa Pompa precisa che, pur non avendo un ruolo preciso, ovvero una nomina 
all’interno della Commissione, ha seguito tutte le fasi del concorso in veste di 
supporto dell’ufficio personale. Poi il giorno delle prove scritte, a causa di una 
divergenza di opinioni con il Dirigente, nonché Presidente della Commissione, non 
ha svolto più alcuna funzione.  
Interviene il cons. Mauro Del Piano lamentando che la dott.ssa Pompa deve fare le 
sue rimostranze nelle sedi opportune e che in questa Commissione devono essere 
trattati gli argomenti all’o.d.g.  
In conclusione, interviene il cons. Vincenzo Sputore riportando l’argomento sulla 
gestione non migliorata delle ferie e dello smart working.   
 
Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 19:10 il Presidente dichiara 
chiusa la seduta. 

******** 
Si riporta a verbale che dalle ore 18:20 circa è presente il cons. Nicola Tiberio e che 
alle 18:40 il cons. Marco Gallo, abbandona la seduta per esigenze personali. 

 
La Commissione ringrazia il geom Italo Pomponio per la disponibilità e 
collaborazione dimostrata in questi mesi per i collegamenti via web delle riunioni. 
  
Il presente verbale viene sottoscritto come segue 
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LA SEGRETARIA 
            f.to Daniela Di Cesare 
    _______________________ 

 IL PRESIDENTE 
 f.to Vincenzo Suriani 
_____________________ 

 

   


